

Un cimetière familial revalorisé à Vaumoreau

VOUILLÉ 79

Publié le 02/04/2019 à 04:55 | Mis à jour le 02/04/2019 à 04:55



Des travaux pour réhabiliter le bâtiment sépulcral à proximité de la salle des fêtes.

© Photo NR

Dans le cadre de l'aménagement des alentours de la salle des fêtes de Vaumoreau, et à la conclusion d'une réunion de la commission communale chargée du patrimoine, la décision avait été prise de réhabiliter un cimetière familial, tout proche, et quelque peu laissé à l'abandon, mais qui à terme se trouverait au centre du futur parking. Les travaux, dans ce domaine privé, ont été confiés à l'ASCFP, l'association pour la sauvegarde des cimetières familiaux protestants, seule habilitée à réaliser ce chantier de revalorisation du monument funéraire.

Car il s'agit bien d'un véritable monument quasi historique, un véritable édifice, entouré d'un mur de pierres et constitué de deux chapelles finement ornées à l'antique, puisque deux piliers, à l'entrée, surmontés d'une sculpture de feuilles d'acanthe, supportent un chapiteau et un fronton bien conservés. Les neuf bénévoles de l'association présents sur le site ont dû alors tailler un arbre de sureau, tronçonner, évacuer, dépoussiérer, brosser l'édifice. A l'entrée, le portail a bien essayé de résister mais les forces conjuguées des bras des bénévoles ont réussi à vaincre sa résistance. Quant aux déblais et autres végétaux, ils ont nécessité six voyages à la déchetterie de Gascougnolles, pour l'évacuation. Enfin, une plaque mortuaire permet d'identifier les deux occupants de ce bâtiment, qui, rénové, donne une allure plus fière à cet espace et les responsables de l'association ne désespèrent pas que, lors de festivités salle de Vaumoreau, une visite de l'extérieur de ce bâtiment puisse susciter au moins la curiosité.